

Problemas de Carter por caso de Guyana

Washington, Nov. 30 (AP). Doce días después de los asesinatos y suicidios en masa de Guyana, el gobierno de Jimmy Carter se ve enfrentado a una serie de problemas humanitarios, legales, presupuestarios y de relaciones públicas cuya resolución podría tardar varias semanas.

Puente aéreo

Un problema es determinar qué agencias gubernamentales han de pagar la cuenta del puente aéreo y otros gastos ocasionados por el traslado de más de 900 víctimas de Jonestown a la Base Dover de la fuerza aérea en Delaware.

Hacia fines de la semana pasada, los cos-

tos se calculaban entre los 2 y 3 millones de dólares. Pero esa cifra había sido calculada a base de un total de 410 víctimas. Funcionarios admiten que su cálculo original resulta ahora demasiado bajo en vista del aumento en el número de víctimas, pero no han presentado otros cálculos.

Consultan

Un funcionario dijo que la Oficina de Administración y Presupuesto consulta con un número de agencias federales para tratar de lograr una fórmula de distribución de los costos de la operación. Se presume que el grueso de los gastos recaerá sobre el Departamento de Defensa. El gobierno ha sido cen-

— Pasa a la página 44 —

Somoza sostuvo intercambio ideas con los mediadores

Managua, Nov. 30 (UPI). — Los mediadores de tres países americanos que están tratando de resolver la crisis política de Nicaragua se entrevistaron esta mañana durante dos horas con el presidente Anastasio Somoza, pero éste no dio su respuesta al plan de paz que respalda Estados Unidos.

“Sólo intercambiamos ideas con el presidente, comentó al salir de la reunión con sus colegas de Guatemala y la República Dominicana.

na el delegado norteamericano William G. Boulder.

La entrevista se efectuó en la fortificada oficina de Somoza, conocida como “El Bunker”.

Los diplomáticos llevaban gruesos legajos, pero fueron cercanas a Somoza dijeron que los documentos no contenían la respuesta del mandatario al plan de pacificación, que contempla la realización de un plebiscito para determinar su permanencia en el go-

— Pasa a la página 11 —

Israel condiciona futuro tratado de paz con Egipto

Jerusalén, Nov. 30 (Latin-Reuters). Israel no cederá en su insistencia de que cualquier tratado futuro de paz con Egipto debe tener precedencia sobre otros compromisos de El Cairo con países árabes, insistieron hoy funcionarios israelíes.

Pero los funcionarios también señalaron que Israel estaría dispuesto a llegar a una fórmula de transacción respecto de una segunda cuestión que ha sumido a las negociaciones en un prolongado estancamiento: la demanda egipcia de que se vincule, el proyectado tratado al futuro establecimiento de un régimen de autonomía para los ár-

bes de la margen occidental de Jordán y la Faja de Gaza.

Se informó que el vicepresidente egipcio Hosni Mubarak entregó hoy al embajador norteamericano en El Cairo, Hermann Eilts de un mensaje destinado al primer ministro israelí Menachem Begin.

Comentaristas israelíes formularon conjeturas en el sentido de que la comunicación habría estado originada en el presidente Anwar Sadat y estaría referida a las cuestiones de la precedencia de los compromisos egipcios y la vinculación entre el tratado de paz y la autonomía

— Pasa a la página 15 —

Alzas superan en Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 30. (UPI). La Bolsa de Nueva York tuvo hoy su

— Pasa a la página 29 —



EN DISPENSARIO. Songhala, Sur de Tailandia, noviembre 30. (AP). Familia vietnamita residente en un atestado campo de refugiados que alberga 2 mil trescientos personas. Viven debajo del dispensario de 90 centímetros de altura.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



SEÑALA Y ORDENA. Nueva York, noviembre 30. (AP). El actor Anthony Quinn dijo: “Pregúntele a ella”, señalando a su esposa Yolanda, cuando se le preguntó sobre qué aniversario celebraban en el Quo Vadis de Nueva York. Los esposos celebraban su aniversario de bodas, acontecida en enero de 1966.

Homenaje a 2 funcionarios asesinados en S. Francisco

San Francisco, Nov. 30 (Latin Reuter). Miles de personas desfilaron anoche ante los restos de dos funcionarios asesinados, el alcalde George Moscone y el concejal Harvey Milk, en la rotonda del municipio local luego de una jornada de plegarias.

El asesinato de Moscone y Milk sacudió la sensibilidad de los pobladores de San Francis-

co, afectada por el dueño de 900 personas, muchas de ellas de esta ciudad, víctimas del pacto de suicidio masivo en Guyana. Los restos de los dos funcionarios fueron trasladados por efectivos del cuerpo de bomberos hasta la rotonda, a escasos 30 metros del lugar donde fueron ultimados a balazos hace

— Pasa a la página 19 —

Atacan a tiros ex-candidato presidencial en Guayaquil

Guayaquil Ecuador, Nov. 30.— (Latin). El ex candidato presidencial ecuatoriano Abdón Calderón Muñoz se encontraba hoy muy grave tras ser herido anoche aquí de cuatro balazos, en un atentado perpetrado por dos desconocidos.

rúrgica de siete horas. Dijeron a Latin fuentes de la clínica privada “Santa Marianita” donde se le asiste.

Dos proyectiles le interesaron el páncreas, y otros dos le alcanzaron en el pecho y pierna derecha, agregaron las fuentes.

Intervención

Calderón, economista de 54 años viudo y padre de cuatro hijos, fue sometido a una intervención qui-

Atacantes

El ataque fue perpetrado anoche — Pasa a la página 86 —

2 hombres asesinan a niño al secuestrarlo en Bogotá

Bogotá, Nov. 30 (UPI). La policía informó que el niño Ricardo Sandoz, de 12 años, que había sido secuestrado hace más de 20 días por dos hombres, que vivían a dos cuadras de su residencia, fue hallado enterrado en un jardín de la casa de los secuestradores.

suntos responsables del crimen a Carlos Tovar y Jorge Bejarano, ambos descuapados y que conocían al niño porque vivían a sólo 200 metros del lugar donde éste residía debido a que probablemente el menor también conocía a sus captores, éstos decidieron darle muerte ante la posibilidad de que si lo dejaban libre, lo denunciaría a las autoridades.

Según las autoridades, el niño fue asesinado por estrangulamiento, poco después de ser secuestrado, mientras los delincuentes exigían a los padres de Ricardo una suma equivalente a 2.000 dólares por dejarlo libre. La policía detuvo como pre-

En junio pasado, otro niño, Javier Rodríguez, también de 12 años, fue asesinado por sus secuestradores, que exigieron a la familia un rescate de 50.000 pesos (unos 1.200 dólares).



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CONCENTRACION DE PROTESTA. Nueva York, noviembre 30. (AP). Una concentración de personas protestando contra “El Día de los Palestinos”, frente a la sede de las Naciones Unidas en Nueva

York. La multitud se concentró en la Plaza Dag Hammarskjöld, promovida por los Estudiantes Judíos de Norte América en Network, una asociación de estudiantes judíos de Estados Unidos y Canadá.

al cerrar la edición